
國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十二屆 第一學期 第二會期 第一次例行會議 
 
時 間：109 年 11 月 13 日（五）下午 12 時 30 

分地 點：多功能活動中心輔樓 J301 

主   席：劉議長大可 記錄：莊曼君 

出 席 者：劉議長大可、陳副議長奕竹、王議員怜嵐、王議員冠中、邱議員巧筑、呂議

員東紘、李議員闈祐、陳議員致文、陳議員韋綸、林議員煒祺、陳議

員渟諭、黃議員孝聖、游議員宜芹、曾議員怡婷、楊議員心慧、劉議

員真伶、劉議員晏伶、盧議員品均、魏議員辰安 

列 席 者：鄭會長榆蓓、陳副會長宣羽、林副會長弘倫、莊秘書長曼君、蔡

副秘書長孜婕 

請假人員：盧議員品均、劉議員真伶

缺席人員：無 

壹、 宣布開會 (開會時間： 12 時 39 分) 

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 
 

肆、 報告及詢答事項 

林副會長弘倫:由於財務部長有課程的關係無法出席開會，由我來代替他進

行財務報告，那財務部目前主要在進行的是之前有提案的學

生會費退費，最後一筆會在下星期一的時候完成，還有目前

在申請的學權週及窮斯盃的活動經費，學生會費的部分，議

會都已經繳交完畢，但會內有兩位夥伴因為金錢上比較有困

難，所以仍需催繳，然後我們會在 11 月底前完成會內的財

產清點，以上。 

伍、 前會遺留之事項 
 

陸、 提案討論 

提案一:國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生會經費暨紙張 



購置費細項預算，提請審議 

討論: 

陳副會長宣羽:主席，我這邊說明一下，原本這必費用是由學校支出的，但

後來學校又不提供這筆經費，所以我們會用原本學生會費中

的紙張購置費去購買 A4 紙，因為會內的彩色印表機修好了， 

我們之後也會盡量不去課指組影印，會使用會內的印表機， 

所以才會採購 A4 紙，然後這個是一包 A4 紙 119 元，一箱有

5 包。 

邱議員巧筑:因為現在也提倡環保，我覺得可以用其他方式代替，不需用到

紙張。 

陳副會長宣羽:因為紙張不全部都是會議資料，我們有一些活動像是名牌或

者是關卡板也都是直接用這些紙張做列印。 

鄭會長榆蓓:主席，我這邊補充一下，就是會內的紙張已經全部都沒了，所

以我們才會購置 5 包，另外除了剛剛說的活動之外，我們一些

活動的簽到表還有很多東西都需要用到紙張，雖然現在都是電

子化，而且我們檔本基本上也都沒有再印出來，都是使用雲端， 但

是有些需要簽名或蓋章的還是需要印出來，那我們是為了不要

一擲去課指組印，讓大家可以在會辦工作，所以才會再購買紙

張，以上謝謝。 

王議員冠中:是否能儘量運用當前可運用之資源，而非再行添購? 

鄭會長榆蓓:因為學生會是自治組織，所以我們不能一直去用課指組的資源， 

我們前面其實從暑假紙張就沒了，一直到 11 月之前，我們的紙

張都是用課指組的，原本這筆金費是由學校支出，我們就不用

動到我們的錢，但現在因為學校不願意幫我們支出，所以我們

才提到例會上就是需要用到學生會的經費，所以並不是我們原

先就要提的，是因為學校不幫我們支出了，剛好我們有紙張購

置費，所以我們依照正常的程序來走這個紙張購置費用。 

李議員闈祐:主席，我想請問，現在學校不幫忙支出這筆經費的原因是什麼? 

鄭會長榆蓓:主席，學校沒有給我們原因，他們就是不支出這筆費用，無奈 

之下我們就需要花自己的 595 元。 

邱議員巧筑:主席，我想請問這些數量大概可以用多久，多久需要購買一次? 

鄭會長榆蓓:主席，這 5 包預估可以用到下學期，甚至可以用到我們交接之 

後，它就是一整箱，其實還蠻多的。 

邱議員巧筑:主席，我還有一個問題，剛才行政中心提到活動的關卡版印製， 那

每一場活動都有預算，這些不是都會納入美宣費嗎? 

鄭會長榆蓓:主席，美宣費我們都是先以送印的東西，像是手冊、邀請卡這

些比較需要送印的，那剛剛說到那個關卡版的紙張，我們都會

印圖案類，因為那個還要去送印就有一點多此一舉了，那如果

我們在會辦印，就可以自己調整大小等等，然後其實每一場活

動的美宣費，我們都不會編那麼多，因為其實只需要花費送印

的東西而已，像我們這次服務學習的闖關版，就是用會內的印

表機印出來後，去張貼上去的，以上。 

決議:同意 3 人 不同意 5 人 不通過 



提案二:茲提出「國立高雄餐旅大學學生自治選舉委員會組織章程第十七條 

修正條文草案」，提請審議 

討論: 

劉議長大可:請各位議眾仔細查閱提案單，因為今天是三讀會，到十六條修

正草案，如果各位議眾無任何疑問的話，我們就只能進行標點

符號等的修正，無法對內容進行修改，在這邊先說明一下，我

們今天開會通過本案之後，將會實施修改。 

決議: 同意 12 人 不同意 0 人 通過 

提案三:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會決算辦法第二十六條修正條文 草 

案」，提請審議 

討論: 

劉議長大可:如果各位議眾無任何疑問或動議要提出的話，本修正草案將進

入表決。 

決議: 同意 12 人 不同意 0 人 通過 

提案四:茲提出「國立高雄餐旅大學學生議會各委員會組織章程第二十四 條」 

修正條文草案，提請審議 

討論: 

劉議長大可:這邊跟各位報告，各委員會組織章程第二十四條修正條文草案， 

若今天決議通過，將會送至行政會議及學務處處務會議去備核， 

備核通過後，通過公佈後生效，如現行條文所示。 

決議: 同意 12 人 不同意 0 人 通過 

柒、 臨時動議 

提案一:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生會經費

暨部門行政費細項預算」，提請審議 

討論: 

鄭會長榆蓓:主席，這個提案是我們的財務部需要購買收據本，因為我們會

內的收據快沒了，需要再購置。 

決議: 同意 12 人 不同意 0 人 通過 

提案二:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生會經費 

暨碳粉匣細項預算」,提請審議。 

討論: 

鄭會長榆蓓:我們這次要購買黑色的碳粉匣，這也是印表機的部分，因為會

內的碳粉匣已經空了，所以我們需要購置。 

邱議員巧筑:我想請問 9/17 的提案已經通過並購置過了，為什麼這麼快就需

要再購買? 

鄭會長榆蓓:因為廠商現在有推出優惠，所以我們想先買起來放。

邱議員巧筑:那請問上次購買的，到現在大概剩多少? 

陳副會長宣羽:因為我們現在都在會辦印製紙張，活動也比較多，大概還剩

一半。 

陳議員致文:請問碳粉匣有保存期限嗎? 

陳副會長宣羽:它沒有保存期限，預計可以用到下學期。
決議: 同意 12 人 不同意 0 人 通過 



捌、 聲明與補述 
 

玖、 主席結論 

劉議長大可:大家今天開會辛苦了。 

壹拾、 散會 (結束時間：13 時 10 分) 


